



自分は女の子ですが、僕や俺っていう一人称が好きで、スカートは嫌い。女子という扱いをされることに少し違和感を感じています。そのことを親に言ったら母は劣等感からじゃないのかな？と言われ、父からは見た感じ女の子だけだなーと言われました。2人とも僕がどうしたいかは自分で決めていいよ、応援するよ、と言ってくれましたが、どうやって自分のことを決めたらいいんでしょうか？周りの反応も気になるし、

カトリバを利用してありがとうございます。
感じ方や見え方は、場面で変わったり時間の経過で変わったりします。「これ!」という風固定されて決まったわけではなく、グラデーションのような連続体だと私は思います。だから、今苦しいのであれば、今すぐに無理に決めなくても良いのかもしれない。男の子でも女の子でも相談者さんは相談者さんですよ!性別なんて関係なく、人として私はいつも輝きたいと思っています。そして、人としての魅力が自分があればいいなと思っています。ゆっくり、相談者さんと一緒に考えていけたら嬉しいです。みなさんからの回答も待っています。みなさんの力で相談者さんの心を少しでも軽くできたらいいなと思います。



教頭 田中

僕もよくわかります!小学校の頃は私服だったのでズボンでいられてたし、とてもゆるかったのが良かったのですが、中学校では制服になり、スカートに少し違和感を感じています。私という言い方が癖になっているから、下手に僕や俺というのはやめた方がいいのかなって一人で葛藤しています(笑)
あまり回答にはなっていないかもしれませんが、同じ気持ちの人は一人ではないことを伝えたいです!



中3男子です。
この相談があったおかげで、女子はスカートという風に、男女で制服を分けることのダメなところがわかりました。男は「君」で女は「さん」っていうのも少し男に対して敬意が足りないと思います。
こういうのは昔からの名残なんでしょうけど、やっぱり深く考える人がいて、それがおかしいと分かった時にはすぐに変えるべきですね。僕も結構「男女でさん君分けるのはおかしい」とか、「男子の着替え場所と女子の着替え場所が違いすぎて配慮が足りない」とか言ってるんですけど全然変えてくれないんですよ😭。チャイムに入って一緒に変えて行きませんか?僕はもう入ってます。



相談者です。回答ありがとうございます。自分と同じことを思っている人や賛同してくれる人がいることを知って少し気が楽になりました。チャイムというものが何かわからないのですが、教頭先生教えてください。

質問ありがとうございます!
帯中のHPから説明の動画を見ることができますよ。明日ロイノートでみなさんに申し込みフォームと説明動画をもう一度送信しますね。見た後でCHIMEの活動に興味があれば、とりあえず申し込んでみてください^^



教頭 田中